

初夏! 散歩に出かけよう



気持ちの良い初夏♥吉原のお茶畑を眺めながらの散歩  
お天気の良い日は外に出かけましょう!!



体を動かすことが大好きな生徒さん  
お昼ご飯を召し上がった後の休憩時間・・・  
生徒：「いい天気だね～・・・玄関のツバメ、気になるなあ」  
「見に行つてこようかなあ」  
先生：「そだね～!! 外の空気吸いに行こうか？」  
「お散歩行く人ーーーー?！」  
生徒：「私も、私もーーーー! 俺も俺もーーーー!」  
ぞろぞろと大移動(笑) こもれびの駐車場をぐるぐる!!  
お手入れしてある畑や花壇、最近開通した新しい道・・・  
自然いっぱい初夏の吉原を眺めながらのお散歩は、とても気持ち  
が良いものです。

生活総合講座



外部からの講師や職員による体を張った授業! 毎日が新鮮です



今月のイベントは「塗り絵大会」厳選な審査にて賞を贈りました!!

認知症対応型デイサービスひだまり



中庭の飛び交うツバメを眺めながら穏やかな時間を過ごしています。  
気分転換にちょっとした脳トレ  
お隣の教室へゲームの飛び入り参加!! スタッフと一対一でお付き  
合いさせて頂いています♥